

Goms: Vom Wasser zum Brot



Der Gommer Faltkalender für das kommende Jahr steht unter dem Motto 'Vom Wasser zum Brot'. Quelle: zvg

Ende Dezember lädt der Faltkalender Besucher und Einheimische im Goms abermals auf Entdeckungsreise ein. Dies unter dem Motto 'Vom Wasser zum Brot'.

19.12.2016, 13:18

Der Autor Pierre Rouyer kam einmal zu folgender Erkenntnis: Auf Reisen entdeckt man Brote und umgekehrt lädt das Brot dazu ein, zu reisen. Der Faltkalender für das kommende Jahr macht sich dieses Zitat zum Motto. Er lädt Einheimische wie Besucher des Goms dazu ein, die Auseinandersetzung mit der traditionellen Brotherstellung als ein Stück Oberwalliser Kulturgeschichte neu zu entdecken.

Der Faltkalenderwettbewerb animiert Jung und Alt zu einem Besuch der zwölf Obergommer Dörfer. Das Entdecken der verschiedenen, auf den Bildern des Kalenders abgedruckten Zeitzeugen rund um den Prozess der Brotherstellung, kombiniert mit den Informationen auf dem Faltkalender, vermittelt Interessierten verschiedene Inhalte. Beispielsweise, dass es die Römer waren, welche die ersten hydraulischen Mühlen entwickelt haben. Oder dass der Roggen das einzige Getreide ist, das harte Winter und dürre Sommer übersteht. Interessant ist aber auch die Tatsache, dass früher das Backen zu Hause verboten war, da die Bevölkerung einen Dorfbrand vermeiden wollte.

Der neue [Faltkalender](#) erscheint als dritte Edition einer Serie. In jedem Jahr greifen die Projektinitianten ein neues, lokalhistorisches und kulturell relevantes Thema auf./ip



[Zurück zur Übersicht](#)